

Zeitschrift: L'ami du patois : trimestriel romand
Band: 32 (2005)
Heft: 129 [i.e. 130]

Artikel: [Divers]
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-244836>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Nous recevons les lignes ci-après d'une personne qui désire rester anonyme. Nous respectons son désir en publiant son écrit sans commentaire.

Allo patoisants fribourgeois !

Que se passe-t-il ?

En l'année 2005 ne devait-on pas organiser une fête des patoisants fribourgeois ?

Après la première fête organisée en octobre 1985, aux Colombettes, nous avons connu la grande fête interrégionale de Bulle en 1989.

Il avait été décidé qu'une fête cantonale serait organisée tous les dix ans.

C'est ainsi qu'après la fête de 1985, les patoisants fribourgeois ont mis sur pied une magnifique fête cantonale à Droggens, en 1995. L'an 2005 devait maintenir cette fête.

Ces manifestations permettent l'envoi d'invitations aux patoisants affiliés à la Fédération romande et internationale des amis du patois.

Les Fribourgeois se souviennent des fêtes valaisannes, savoyardes, valdotaines et piémontaises régulièrement organisées. Il fallait aussi répondre à leurs invitations.

Le nouveau comité cantonal élu il y a bientôt trois ans n'a-t-il pas tenu ses promesses ? A-t-elle prévu l'édition des meilleurs travaux présentés dans les concours littéraires en patois ?

A-t-on mis l'ancien président trop tôt aux oubliettes ? C'est la question que les amis du patois se posent.

Un abonné patoisant

